
 1 

第 96回あわら市議会定例会一般質問通告一覧 
 

平成 31年 2月 22日 

 

（通 告 順） 

 

〈３月４日 １日目〉 

 

１ 山口 志代治 議員 
 
① 鳥獣害対策の取り組みについて          （答弁を求める者 市長） 
 
・鳥獣害対策協議会と市役所との関係は 

・狩猟有資格者への駆除依頼の方法は 

・鳥獣害対策に係る専門家は育っているのか 

 
 

２ 八木 秀雄 議員 
 
① あわら市の自衛官募集について          （答弁を求める者 市長） 

 
・自衛隊の募集相談員と嘱託されている募集相談員の数と活動内容について 

・最近 10年間の募集の成果について 

・台帳の閲覧は何年前からやられているのか 

・中学生・高校生・ニート・フリーター（15～32才）に対しての説明は行われてい

るのか 

・市内での自衛隊イベントは実施されていますか 

 

 

３ 堀田 あけみ 議員 
 

① 障がい者の雇用について             （答弁を求める者 市長） 
  
・あわら市の障害者雇用率は何％かまた雇用人数は何名であるか 

・現状についての認識と 今後の方針について 

・今後採用にむけての取り組みと採用後の職務についての考え方について 

 

② 外国人雇用について               （答弁を求める者 市長） 
  
・あわら市での外国人雇用の実態は把握しているか 

・問題が発生していないか 又問題点は把握しているか 

・今後あわら市として外国人雇用に関してどのような方向性か又考えているのか 
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４ 吉田 太一 議員 
 
① ＪＲ芦原温泉駅周辺整備計画について       （答弁を求める者 市長） 

 
・土地活用検討街区の進捗状況について 

・ａキューブ及び賑わい広場のあり方について 

・西口駅前広場のプランは 

 

 

５ 仁佐 一三 議員 
 
① ごみの個別収集について             （答弁を求める者 市長） 
 
・高齢者世帯等に対する個別の有料ごみ収集について 

 
 
 

 

６ 毛利 純雄 議員 
 
① 介護予防（フレイル対策）事業について      （答弁を求める者 市長） 

 
・今日までに取り組まれた状況 

・今後の取り組みについて 

 

② 農業振興について                （答弁を求める者 市長） 
 
・水田、畑の耕作放棄の状況 

・各土地改良区の水田用水の維持管理費は 

・獣害による用排水路法面、畦畔の崩壊復旧状況 
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〈３月５日 ２日目〉 

 

 

７ 室谷 陽一郎 議員 
 
① ＪＲ芦原温泉駅周辺整備計画について       （答弁を求める者 市長） 

 
・ＪＲ芦原温泉駅西口駐車場の事業計画について 

・土地活用検討街区に対する市行政の今後の関わり方と見通しについて 

・芦原温泉駅周辺まちづくりプランについて 

 

 

８ 山田 重喜 議員  
 
① 行政区（自治会）のあり方について         （答弁を求める者 市長） 

 
・解散届が出た場合どう対応するのか 

・災害時の対応について 

・合併の場合の対応策 

 

②並行在来線について                （答弁を求める者 市長） 
 
・第１次出資５億円、第２次出資１５億円のうちあわら市の負担はいくらか 

・初期投資（鉄道資産購入、設備投資）はどうなるのか 

・経営安定基金はどうなるのか 

・民間出資もあるが、どういった企業か 

 

 

９ 平野 時夫 議員 
 
① 風疹と肺炎予防対策について            （答弁を求める者 市長） 

 
・本市の 39から 56歳の男性人口の数と、風疹拡大防止策を問う。 

・対象者向け受診勧奨は何時からどの方法で周知するのか。 

・多くの機関で検査や接種ができるよう取り組む考えはないか。 

・居住地外や多くの機関で検査・接種ができる体制整備をする考えはあるか。 

・過去 5年の肺炎球菌ワクチンの接種率と、勧奨事業の効果はどうか。 

 

 ② 健康ポイント制度の導入について          （答弁を求める者 市長） 
 
  ・健康マイレージ事業導入に向けての進捗状況はどうなっているのか。 

  ・平成 29年度からの健康増進計画はあるのか、又、計画目標の結果を踏まえ、 

如何なる策を講じるのか。 

  ・ＨＥＥＣＥ構想事業は継続するのか、そこに「運動」の新規事業の計画はあるか。 

  ・導入の際ボランティア活動ポイントを加える考えはないか。 
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10 山川 知一郎 議員 
 
① 駅西口エリアの整備について            （答弁を求める者 市長） 

 
・市として整備案を示し、市民の意見を聞くべきではないか。 

・専門家や市民の代表で整備案を作るべきではないか。 

・賑わい広場、aキューブも含めて整備すべきではないか。 

・商業施設やホール、ビジネスホテルを一つにした複合施設を作るべきではないか。 

 

②子育て支援について                （答弁を求める者 市長） 
 
・非正規雇用による低賃金が少子化の原因と考えるが、どうか。 

・結婚、出産、住宅の取得に経済的支援が必要ではないか。 

 

 


